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  不知不覺，本學年將完結，佛教慈航智林紀念中學與佛教大光中學合併也快將一年了。

也許有些同學尚在適應當中，相信不少學生、家長及老師們也慢慢地習慣新校起來吧。 

  學年初，兩校師生的校園生活都起了重大的變化；為使兩校的學生適應得順暢些，兩校

的家長教師會各自舉辦及聯合舉辦了多項活動，如工作坊、講座，希望透過這些活動，帶來

點生氣、活力……。 

  去年家教會各委員也扮演著重要的角色，就是當家長不明白學校的措施或政策時，他們

便向學校了解及查詢。起初家、校雖有分歧，但在碰撞中擦出的火花正是最好的學習良機。

只要懷著謙卑的心去理解及接納不同的看法，會是合作愉快的經驗。 

  美國著名哲學家威廉‧詹姆斯曾經說過：“我們這一代最偉大的發現是，人類可以由改變

態度來改變自己的生命。”只有改變自己才能適應環境，如此命運自然就隨之改變了。 

  在未來的學年，也需迎上另一場改變；期望兩校合併順利過渡，兩校家教會繼續通力合

作、發揮溝通的功能，為學校、學生及家長爭取最大的福利。  

今年是佛教大光中學與佛教慈航智林紀念中學合併後的第一

屆家教會，頭炮活動乃是「親子 BBQ」。難忘的是當天參加人數

超出預期，更獲佛教大光中學家長教師會在會議後「拉隊」蒞臨

支持。各參加者都非常投入，而抽獎環節更是整晚的高潮。 

此外，我校校長雖忙了一整天的工作及會議，仍趕回來支

持是次活動。當晚他穿上輕便的運動服，未及停步招呼已走向

學生及家長群中問候。正藉當晚有位學生生日，校長更為該同

學獻唱生日歌，整晚都很投入與學生玩遊戲。校長及副校長更

獻唱歌曲，大家都很陶醉及興奮，歡笑聲在整個校園洋溢著。 

雖然辛苦了一整天，大家都帶

著疲憊的身軀離開，但是大家都覺

得非常值得，希望家校的笑聲永遠

延續下去。  
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黃兆妤女士 

新春素宴盆菜新春素宴盆菜新春素宴盆菜   



  

 子女初踏入中學階段，身為家長的也如中一新生一樣，對

學校感到陌生。要認識學校，除了可以上學校網頁瀏覽有關資

料外，再積極的方法之一就是參與家

長教師會，為學生、老師、家長出一

分力。我衷心希望能與各委員及家長

義工携手合作，同心協力推動及發展

家長教師會。  

秘書李佩芬女士 

 

去年兩校合併是一個「謎」，當中夾

雜了種種的疑問、不安.......。隨著開學至

今，學校的合併工作逐一落實，那些疑

問、不安均得以釋懷。作為家長，我感

受到學校同工們的努力，他們的慈愛和

無私成就了今天的 「佛教

大光慈航中學」，使關愛

文化得以延續下去！藉此

好讓我對「佛教大光慈航

中學」和「佛教大光中

學」的同工們致謝！  

 

檢核黃萍女士 

 

家教會裏每一位家長委
員都是發心付出大愛給其子
女的家長。很努力幫助孩子
們能有好的學校，愉快地學
習知識。 

祈願家教會委員、義工、學校仝人齊發四無量
心，接引更多學子與我們的孩子共同在我們的學
校裏，一起愉快地讀書和學習。 

幹事湯寶萍女士 

  

家校合作是指家庭與學校一同前

進，步伐一致，這是我感受到

的。學校、家長和學生彼此學習

包容、尊重、關心和互相鼓勵，

我們已踏出第一步，向前邁

進，共勉之。 

司庫余新麗女士 

  

  女兒由小學至中學，我從沒想過加入家長教
師會，以為家教會只是家長們打發空閒時間的地方。
自從加入後，發覺家教會原來是家長與學校主要的溝
通橋樑，為了幫助孩子們有良好的學習環境，老師及
家長委員、義工都付出
了寶貴的精神和時間，
這一切都令我改觀了。
祝願家長教師會各委
員、義工合作愉快!  

幹事袁秀麗女士 



踏入六月，漸漸地感到酷熱的夏天到來，這天氣正提示著，暑假快到了。在接近學年終結的時候，

正好回顧及檢視學校一整年的工作。 

二零零九年九月是學校啟航的日子。過去一年，學校在合併工作上要面對的問題一個接一個，幸

好，我們的老師、家長在同心建立學校和幫助學生成長的前題下，都能將大部份工作落實執行。我深信

「大光慈航」在勤奮惕勵，以心以誠的宗旨下，將來必定會有一番新景象。 

學校無論在硬件、軟件和心件方面都力求變革，好讓學生能在完善的學習環境中成長。當中家長教

師會對學校的支援，更是不言而喻。期盼我們確立了的發展目標能發揚光大，並成為一特色教育，在融

合教育的路上越走越前。 

今後的日子，學校會秉承「明智顯悲」的校訓，致力為莘莘學子提供優質的教育，幫助他們培養正

面的價值觀及健全的人格，展現豐盛的人生，活出「睿智、得體、潛能發揮」的大光慈航風采。 

在六月初的畢業典禮中，畢業班同學穿上整齊校服回校，戴上襟花，精神奕奕地接受主禮嘉賓的訓

勉和授憑，表現出「大光慈航」應有的特色。在簡單而莊嚴之典禮場面，展示了熱鬧和

溫馨。如今同學們學業有成，他們的努力都獲得肯定，實在值得嘉許。 

 在這菡萏薈光的一年，雖然經歷不少的風吹雨打，但今天我們依然色彩鮮艷，奪目

璀璨，願與各人一起共勉之。  

校長贈言校長贈言  
華貴麟校長 

今年是我在佛教大光慈航中學讀書的第一年，亦是佛教大光中學及佛教慈航智林紀念中學合併的第一

年。所以，我們的家教會也是全新的。初入學的時候，我會有點害怕；害怕新學校的那份陌生感，也害怕

新的學校生活會很乏味。但是，在這新一年裡，家長教師會為我們安排了很多活動。 

學期初，我們仍未習慣學校的新環境、新老師、新同學及校長。所以家教會就舉辦了一次校內燒烤活

動以增進各人的了解和溝通。活動當日，家教會邀請了校長、老師、同學及家長們來參加這個活動。我記

得當晚氣氛很高興，家教會準備了很多不同的環節，有小遊戲及抽獎，也有卡拉 OK 助慶。所有人都玩得很

開心、很高興，這個燒烤晚會真的很成功。 

  隨後，在母親節及父親節期間，家教會都有舉辦不同的活動。家教會的委員及家長義工教我們做一些

手工及小飾物送贈給父母，以回報他們平日在工作上的辛勞。在這兩個活動當中，我看到家教會的所有委

員都非常親切及用心地教導我們，表現很積極及細心。當家教會主席每次碰到我的時候，她也會問候我並

與我聊天。她常常會關心我們是否已適應新學習環境，亦用心聆聽我們的說話和心聲。

家教會委員平日的工作也很忙碌，但她們仍會在百忙中抽空定期來學校開會及舉辦活

動，她們那份精神，以及那份奔波：雖然我們看不到，但是我們可以感受到的。各位媽

媽辛苦了！謝謝您們！  

4A 凌靜怡同學 



職位 家長委員 老師委員 

主席 郭潤燕女士   

副主席 黃兆妤女士 華貴麟校長 

秘書 李佩芬女士 紀福香老師 

司庫 余新麗女士 吳惠芝老師 

幹事 

曾永儀女士 夏敏儀老師 

湯寶萍女士 陳煥然主任 

袁秀麗女士 陳美蓮副校長 

陸惠賢女士 姚德祺副校長 

檢核 黃萍女士   

第一屆常務委員會名單及合照 
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編輯委員會 

督印人：華貴麟校長 

總編輯：郭潤燕主席 

編輯 ：姚德祺副校長 

    陳美蓮副校長 

    陳煥然主任 

    紀福香老師 

    夏敏儀老師 

校對 ：陳美蓮副校長 

    吳惠芝老師 
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家長日 


